

第6回議会報告会アンケート集約

令和3年11月7日（日）中央公民館 午後10時から12時

アンケート回答者21名／参加者21名（回収率100%）

1) まずはじめに年齢をお聞きします

年齢	20歳未満	0
	20代から30代	0
	40代から50代	4（19%）
	60代から70代	17（81%）
	80才以上	0

2) 次に性別をお聞きします（回答は任意です）

性別	男	17名（81%）	女	4名（19%）
----	---	----------	---	---------

3) この報告会をどちらで知りましたか？

議会からの案内	4名（19%）
広報あみ	3名（14%）
あみメール	2名（10%）
議会・町のホームページ	0名
議員の紹介	8名（38%）
その他	4名（19%）

4) 議会報告会の全体の印象についてお聞きします

良い	11名（50%）
どちらかと言えば良い	4名（18%）
普通	6名（27%）
どちらかと言えば悪い	1名（5%）
悪い	0名

*□（複数回答があり母数が22です）

5) 現在、本会議の他、委員会、全員協議会も傍聴可能ですが、議会を傍聴したことはありますか？

ある 11名 (52%)

ない 10名 (48%)

6) 阿見町議会では一般質問や本会議についてはインターネットで中継していますが、インターネットで視聴されたことはありますか？

ある 7名 (33%)

ない 14名 (67%)

リアル議会を傍聴された方々で、インターネットでも視聴された方々 4名 (19%)

リアル議会を傍聴された方々で、インターネットでは視聴されない方 7名 (33%)

リアル議会は傍聴されない方々で、インターネットは視聴された方 3名 (14%)

リアル議会の傍聴もインターネットでも視聴されない方 7名 (33%)

何らかの方法で議会傍聴されている方々は、14名 (67%)

インターネット視聴をされたことのある方々 (7名) の年齢層

40代から50代 2名

60代から70代 5名

7)、4) で良い、どちらかと言えば良い、と回答された皆さんにお聞きします。どのよう
なところが良かったですか？

- ・ 議場とは違った議員さんが見られてよかった。
- ・ 前回 (南平台) よりも、やり方、パンフ、内容等が数段UPした。
- ・ グループ討論もいろいろ意見が聞けてよかった。
- ・ わかりやすかったです。
- ・ 映像を使いわかりやすかった。
- ・ 6回目との事ですが、初めての出席ですが、当日のタイムスケジュールや質問内容など自前に知りたい。

- ・良い点：少人数なので意見が出しやすい。
- ・丁寧で詳細です。
- ・直接、議員さん達とお会い話を聞けた。
- ・本日初めてでしたが、それが大変良かったです。
- ・報告会があることが大変良い。
- ・もう少し時間があれば意見が出せるが残念。
- ・聞く力に努めている。
- ・議論ができた。
- ・今回の議会報告会していること。
- ・このような場で、話を聞くことがないので今後も続けてほしい。
- ・意見公開会を設けたこと。

8)、4) で悪い、どちらかと言えば悪いと回答された皆さんにお聞きします。どのような改善の余地がありますか？

- ・悪い点：私はBだったが、AやCの声が聞こえて、B内の話がしづらかった。
- ・悪い点：石田議員が長々と「表に出せない理由で教育長の再任に反対した」と述べた。長すぎる。
- ・グループ同士の距離をあける。
- ・答弁を噛み合うように工夫する。「理由をあきらかにしないままの人事拒否は納得できない」との意見に対し、「人事だから表にできない」と応えられても、話がすれちがうかった。
- ・公的人事の任免理由は、常にオープンにすべきだ。この常識が通用する議会になることを望む。

9) 映像による審議の様子をご覧いただきましたがいかがでしたか？

- ・ユーチューブを見ればわかることだが、見れない人もいるので、まあまあ良かったのかな。
- ・大変よかった。
- ・よかった。①会議の運営は変化があつてあきがこない、②文字面だけよりも口調や表情、仕草からも情報が得られる。
- ・一部の映像にて良く分かりません。役場職員の方々に仕事に対する熱意が感じられる映像がほしいです。

- ・良かった。
- ・はい。
- ・細かく注目されていると感じました。
- ・良かったと思います。
- ・分かり易かった。
- ・良かったと思います。
- ・短い感じです。
- ・よくわからない。
- ・議員さんの映像技術者の実力あって実現なのか、すごいですね。
- ・良かった。
- ・事前に良く打ち合わせされている様で、スムーズな審議でした。

その他) ご意見を自由にお書き下さい

- ・住民ニーズを掴む（吸い上げる）方法がもっと必要と感じます。
- ・心ある住民の意見を、ただ「うるさい」と排除するのではなく、受け止めることが必要。
- ・行政、行政区、議会、個人、e t cの役割分担。
- ・リニューアルの冊子、いいですね。
- ・初なので。
- ・Gワーキング方式を進めてください。
- ・いろいろ範囲を拡げて、もっと話を聞いていきい行きたい。
- ・とても勉強になりました。
- ・お話をうかがえば、どの問題にもなる程と深くうなずくものばかりです。今後も知って考えていきたいです。
- ・グループ分けでの町への提言、問題等を話し、グループ分けでの発表があり、住民の意見を聞く場所があるのが。参加して良かった。次も参加したい。
- ・議会の話が聞けて良いと思いました。
- ・阿見町の町造りのビジョン、早急に町民へ開示し、明るい発展可能な未来図を示していただければ幸いです。
- ・教育長問題について、よくわかった。反対討論が聞けた。この内容をまとめて議会だよりに載せてほしい。